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首都各界送别陈慕华
胡锦涛等到八宝山革命公墓送行

据新华社北京 5 月 18 日电 中国共
产党的优秀党员，久经考验的忠诚的共
产主义战士，无产阶级革命家，我国经
济工作和妇女儿童工作的杰出领导人，
中国共产党第十一届、十二届中央政治
局候补委员，第七届、八届全国人民代
表大会常务委员会副委员长，国务院原
副总理，原国务委员，中华全国妇女联
合会原主席、名誉主席陈慕华同志的遗
体，18日在北京八宝山革命公墓火化。

陈慕华同志因病于 2011 年 5 月 12
日12时25分在北京逝世，享年90岁。

陈慕华同志病重期间和逝世后，胡
锦涛、江泽民、吴邦国、温家宝、贾庆林、
李长春、习近平、李克强、贺国强、周永
康等同志，前往医院看望或通过各种形
式对陈慕华同志的逝世表示沉痛哀悼
并向其亲属表示深切慰问。

18 日上午，八宝山革命公墓礼堂庄
严肃穆，哀乐低回。正厅上方悬挂着黑
底白字的横幅“沉痛悼念陈慕华同志”，
横幅下方是陈慕华同志的遗像。陈慕
华同志的遗体安卧在鲜花翠柏丛中，身
上覆盖着鲜红的中国共产党党旗。

上午10时许，胡锦涛、吴邦国、温家
宝、贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺
国强、周永康、王刚、王乐泉、王兆国、王
岐山、回良玉、刘淇、李源潮、张德江、郭
伯雄、李瑞环、宋平、李岚清、曾庆红、吴
官正、罗干、何勇、令计划等，在哀乐声
中缓步来到陈慕华同志的遗体前肃立
默哀，向陈慕华同志的遗体三鞠躬，并
与亲属一一握手，表示慰问。

中央和国家机关有关部门负责同
志，陈慕华同志的生前友好、家乡代表
和首都各界群众也前往送别。

我省全面进入
三夏大忙时节

本报讯（记者 刘俊礼）昨日，省委、省政府召开全省
“三夏”生产工作电视电话会议，分析当前夏粮生产形势，
动员组织全省各级党委、政府和广大党员干部群众贯彻
落实省委、省政府的部署要求，全力以赴抓好夏收、夏种、
夏管工作，确保全年粮食增产、农民增收。省委副书记、省
政协主席叶冬松主持会议并讲话，副省长刘满仓作工作
部署。市领导孙金献、王哲、李新有及有关单位负责人在
郑州分会场参加了会议。

全省电视电话会议结束后，我市立即召开会议，就贯
彻落实会议精神作出部署。会议要求，要全面把握当前
夏粮生产的好形势，切实增强工作的主动性、积极性，扎
实开展“三夏”生产的各项工作，切实搞好麦田后期管理，
积极组织好机收会战，提高机械收割效率，确保颗粒归
仓，切实抓好农业结构调整，适时种足种好秋作物。要强
化农资市场管理，做好夏季粮油收储和“三夏”安全工
作。要落实好组织措施、政策措施、服务措施、督查措施，
把“三夏”工作任务落实到单位、落实到人员，尤其要做到
主要领导亲自抓，分管领导具体抓，县、乡基层干部重点
抓，层层抓好落实，确保各项任务顺利完成，确保完成“三
夏”生产工作的各项任务，为实现全年粮食生产和农民增
收目标奠定坚实基础。

会议还对我市防汛、食品安全等工作作出部署。

切莫贪图享受
郑 言

做，还要有一个好的
作风。

落一叶而知秋。看
一个人怎么看？一般是
先看表象，先看生活作
风。生活作风，反映一
个人的世界观，代表一
个人的道德水准。它连
着党风，连着民心，连着
事业大局。

现在，有些干部贪图
享受，追求安逸，表现五
花八门，形式多种多样。

有的混日子，熬资
历，遇着问题绕着走，碰着
困难躲着走，能推就推，能

拖就拖。事不关己，高高
挂起，就是关己的事，也是
睁只眼闭只眼，当一天和
尚撞一天钟，有的甚至连
钟都懒得撞。

有的玩心太重，沉醉
于觥筹交错，迷恋于迎来
送往，以玩代干，嗜玩成
性，不但自己整天琢磨
玩，还鼓励和带领身边的
同事玩；不但偷偷摸摸地

在上边玩，还以检查工作
为名到下边玩；不但充分
利用业余时间玩，还经常
在上班时间玩。

为政不廉是一种腐
败，贪图享受也是一种
腐败。

上梁不正下梁歪，中
梁不正倒下来。作为领
导，不思进取，贪图安逸，
上行必定下效，其单位肯

定也是纪律松弛，人心涣
散，一盘散沙，没有凝聚
力，缺少战斗力。

不唯如此，生活不够
检点，小节上放纵自己，弄
不好，把不准，往往是堕落
的开始，结果是自毁前
程。生活中有政治，情趣
上有形象；小节不保，大节
难守，正所谓“勿以善小而
不为，勿以恶小而为之”。

当然，必要的娱乐、
休 息 ，我 们 并 不 反 对 ，
但要摆对位置，有节有
度，不能主次颠倒，本末
倒置。

郑州新区国税局
昨正式挂牌成立
本报讯（记者 卢文军 通讯员 王学杰 高光耀）郑州新

区国家税务局昨日正式成立，省国税局局长范立新，市委常
务副书记、郑州新区党工委书记李柳身出席仪式并揭牌。

据了解，郑州新区国家税务局于2010年9月经国家
税务总局批准，今年3月，河南省国家税务局研究决定成
立。主要负责郑州新区范围内国税征收管理工作。在郑
东新区、郑州经济技术开发区、郑州航空港区、中牟县“三
区一县”设 4 个全职能国家税务局，全系统干部职工 270
余人。今年 1～4 月，累计组织税收收入 22.2 亿元，完成
全年目标的53.49%，同比增长133.87%。

宇通3个项目
近期相继开工

本报讯（记者 王晋晋）昨日上午，市人大常委会主任
白红战带领部分常委会组成人员到中牟县、经开区、物流
园区，视察宇通公司重点项目进展情况，协调解决项目施
工中遇到的困难和问题。

据了解，宇通集团计划在郑州新区建设新能源客车、
重工整体搬迁、轻客等商用车项目。新能源客车项目计
划投资 40 亿元，建设年产 6000 台节能型客车和 4000 台
新能源客车及配套零部件生产基地，计划于今年6月1日
全面开工建设，2012 年 6 月建成，预计实现年销售收入
100 亿元；郑州宇通重工整体搬迁项目计划今年 7 月开
工，建设年产3万台（套）工程机械产品生产基地；宇通商
务车及卡车项目也计划于今年 7 月开工建设，2012 年建
成年产两万辆轻型商用车，3 万辆中重型卡车生产线，
2015年扩产到10万辆生产线。

目前，这些项目都在有序推进，正在进行前期村庄、企业、
水厂及公墓等的搬迁以及土地附属物的清理、平整等工作。

白红战指出，宇通项目是“十二五”规划开局之年的
重点项目，保证项目进度、施工安全、工程质量是首要任
务。要严格文明执法，对土地平整、附属物清点、农民补
偿都要做到依法依规，做到和谐拆迁、安全拆迁；有关部
门要落实责任，全心全意服务宇通、支持宇通、建设宇通，
对工作进度做到每日必报，加强通报，发现问题及时解
决，确保项目建设按期进行。

市人大常委会副主任王旭彤、刘全心、李元法参加视察。

关键在做关键在做关键在做关键在做
系列谈（十）

河南东盟合作洽谈会6月28日在郑举行
将推10项活动 全省2600多个超亿元项目上会招商

本报讯（记者 成燕 覃岩峰）今年是中
国—东盟建立对话关系20周年，也是中国
—东盟自由贸易区建成一周年。记者从省
政府昨日召开的新闻发布会上获悉，中国
（河南）—东盟合作交流洽谈会将于6月28
日至 29 日在郑州国际会展中心举行。此
次活动由省政府、东盟工商总会主办，由省
商务厅、中国—东盟商务理事会中方秘书
处、省政府外事侨务办公室、省旅游局、郑
州市政府承办，会议规模800人左右。

据了解，2010年，我省对东盟进出口完
成 15.8 亿美元，同比增长 68.3%，占外贸出
口总值的 8.8%，为我省第三大贸易伙伴。

截至2010年年底，东盟在我省共设立外商
投资企业547家，合同外资20.8亿美元，实
际到位资金 14.2 亿美元，占我省利用外资
的 5%。东盟也是我省对外投资的主要市
场，截至今年1月，我省在东盟十国中方协
议投资 2.97 亿美元，设立境外企业 64 家，
占全省境外投资总额的 26%，占我省在亚
洲投资额的 68%。本届洽谈会，对于吸引
东盟国家企业到我省投资和推动我省有实
力企业到东盟投资，进一步增进我省与东
盟国家之间的交流合作，扩大双方投资和
贸易规模具有重要意义。

据介绍，洽谈会期间，将举办开幕式、

合作项目签约仪式、旅游对接会、企业境外
上市对接会、河南企业走进东盟恳谈会、东
盟地区专场推介活动等 10 项活动。作为
此次洽谈会的一个亮点，河南（郑州）新加
坡国际物流产业园项目有望在东盟合作交
流洽谈会期间举行揭牌暨项目签约仪式。
截至目前，共邀请客商260人，已确定参会
的重要团组有马来西亚中国经济贸易总
商会、泰国正大集团、泰国华人青年商会、
文莱斯市中华总商会、菲律宾中国华东联
谊总会、泰国国际贸易商会、泰国盘古集
团、印尼雅加达维利敦有限公司等。柬埔
寨商业大臣拟参会，印尼工业部已确定部

级领导参会，老挝、文莱、缅甸、马来西亚、
印尼等5国驻华使馆已确定派大使或参赞
参会。

据悉，此次省商务厅从全省征集了
2620个投资额在1亿元以上招商项目对外
发布，项目对接工作已启动。新加坡物流
园项目招商工作已取得阶段性成果，新加
坡丰树、安得物流、宝供物流、日本日通物
流、宜多果蔬冷链物流、香港嘉里大通物流
等项目已确定入驻并将在会上签约。新加
坡淡马锡集团、普洛斯物流、林安物流等知
名物流企业近期纷纷到我省考察，洽谈合
作事宜。

省政协调研我市
新型城镇化发展
本报讯（记者 武建玲）昨日，省政协副主席王训智

率领省政协调研组围绕“统筹城乡发展，推进新型城镇
化”这一主题到我市进行专题调研。市领导李秀奇、扎
吐·沙衣热木、牛西岭，市政协秘书长张桂兰陪同。

调研组来到四港联动大道、花园路互通式立交、郑
州七中新校、金水区文化绿城小学等处调研，并听取我
市新型城镇化发展有关情况汇报。

“十一五”期间，我市城镇体系规划不断完善，城市建
设管理水平进一步提升，主要体现为：中心城区改造提升
全面推进，郑州新区建设全面提速，城市综合整治力度进
一步加大，城市绿化、环保设施建设步伐明显加快。仅
2010年，全市就完成了100条背街小巷整治改造、22个道
路交叉口渠化、20个拥堵路口和25个公交港湾综合整
治。截至2010年年底，全市共有普通小学1027所，在校
生61万人，小学适龄儿童入学率达100%；普通初中262
所，在校生26.9万人；普通高中104所，在校学生17万
人。到2010年年底，全市建成区面积达350平方公里，中
心城区建成区人口达450万人，城镇化率达66.4%。

调研组对我市在推进新型城镇化进程方面所做的
大量卓有成效的工作给予充分肯定，同时也对我市的
交通管理、基础教育等工作提出中肯建议。

两个半月收缴
小广告6万余份
本报讯（记者 陈思）警方整治街头小广告专项行动

两个月，打击处理违法人员 667 人，打掉利用小广告制
假、诈骗团伙 4 个，批评教育 2124 人，收缴各类小广告 6
万余份。昨日，市公安局召开新闻通气会通报了相关情
况，并表示，下一步全市公安机关多警联动、整体作战，重
点“抓幕后、打团伙、端窝点”，切实有效打击非法小广告
违法行为。

为打造清洁、优美、宜居城市环境，进一步提升城市
品位，争创全国文明城市，警方自3月2日以来，按照市委、
市政府总体部署，强力开展打击街头非法小广告专项行
动。5月3日夜，桐柏路派出所全警出动，采取化装侦查、
蹲点守候办法，一举抓获21名涉嫌从事非法小广告的违
法人员，且全部治安拘留。5月12日，群众举报称在中原
区后河芦村的街道上有人张贴办假证的小广告。市公安
局行政执法警察支队马上组织警力调查。 17日上午10
时，蹲守了几天几夜的民警将两个嫌疑人控制。在其中
一女子租住的出租房内，当场缴获制作假证的笔记本电
脑一台，短信群发器一台，用于联系办证的手机30部，银
行卡20余张，各类假印章10余枚，各类假证件240余本。

中原区集中签约
5个超亿元项目
本报讯（记者 杨学栋 通讯员 李少锋 张莉）昨日，

中原区举行重大项目签约仪式，盛润锦绣城（四棉生产区）、
柿园村东陈五砦城中村改造、前进路50号院旧城改造等5
个超亿元项目集中签约，预计总投资额达140亿元。

盛润锦绣城（四棉生产区）项目，总占地面积 200
多亩，投资 38 亿元，项目建成后将打造一个集大型购
物中心、五星级酒店、五星级影院、商务办公、休闲娱乐
以及中高档住宅等众多业态为一体的城市综合体；柿
园村东陈五砦城中村改造项目，占地面积约264亩，投
资 15 亿元；前进路 50 号院旧城改造项目，占地 27 亩，
投资约 4 亿元。另外两个项目均是城中村改造项目，
位于西三环和西四环，投资25亿元和50亿元，都是高
端城市综合体。

据了解，今年以来，中原区新签约超亿元项目已达
15个，总投资额约480亿元。

本报讯（记者 覃岩峰）我市轨道
交通建设是关系民生的一项重要工
程。昨日上午，市委常委、组织部部
长姚待献来到郑州市轨道交通有限
公司，传达了市委书记连维良同志的
重要指示，代表市委宣布了领导班子
的调整，并提出希望。

据了解，在市轨道交通有限公司
全体干部员工的努力下，我市地铁建
设进展顺利。目前，地铁 1、2 号线已
全面开工建设，累计完成投资 71 亿
元，其中，1 号线工程 14 个站点主体
结构已完工，完成主体工程质量的
70%，贯通双线区间 9 个，单线区间 2

个，复线掘进近 10 公里，占总线路长
度近 50%。工程安全及质量管理做
到了零轻伤、零死亡、零质量安全事
故，工程验收合格率100%。

由于年龄和身体原因，市委对
市轨道交通有限公司班子主要领
导进行了调整。 姚待献首先传达
了市委书记连维良同志对市轨道
交通有限公司班子调整的重要指
示。他说，连维良同志十分关心、
关注市轨道交通有限公司的发展，
对于市轨道交通有限公司全体干
部员工长期以来为轨道交通事业
发展做出的贡献给予了充分肯定，

对于新班子，连维良希望要在注重
安全、注重质量、注重进度、注重廉
洁上下工夫，努力把市轨道交通有
限公司的工作做得更好。

姚待献指出，今年是“十二五”
的开局之年，全市上下正在加快推
进郑州都市区建设，对于市轨道交
通有限公司来说，建设地铁的任务
很重，新的领导班子一定要通过加
强自我学习等方式，进一步提高领
导班子的决策水平、决策能力，增强
班子的凝聚力和战斗力，扩大班子
在外影响力，鼓足干劲，再创新的辉
煌业绩。

市领导寄语市轨道交通有限公司新领导班子

注重安全 注重质量 注重进度 注重廉洁

昨日，记者在紫荆山公园看到，随着气温的逐渐增高，公园湖内成片美丽的睡莲提
前绽放，为公园平添了不少色彩。 本报记者 唐 强 实习生 徐宗福 摄

友爱路人行道
几乎成停车场

市民吴先生反映：友爱路上一个停车场设置
在自行车道和人行道上，已经很多年了。

昨日，记者来到友爱路，看到短短200米的人
行道和自行车道已经停满了机动车，行人以及非
机动车只能挤进快车道，与机动车辆抢地盘，非常
危险。 （记者 王影 整理）

工二街麻将摊
已经销声匿迹

5 月 11 日本报报道市民投诉“街头麻将摊挤
占人行道”后，金水区执法中队加强了对工二街沿
街占道行为的治理力度。在多次教育、劝导无效
后，执法人员对占道麻将摊桌椅进行了依法暂
扣。昨日，记者再次来到工二街，发现麻将摊已不
见踪影，附近交通状况有所好转。（记者 聂春洁）

睡莲早绽放 公园添锦色
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